



*Et quand viendra l'heure bénite du
divin face à face, je lui dirais :
Père, j'ai cru en ta miséricorde. Je n'ai
pas fait de grandes choses !
J'ai essayé d'aimer.*

Ses enfants :

François **Chavanne**, à Pully ;

Paul **Chavanne**, à Pully ;

Lucienne **Gaudin**, à Pully ;

Marie-Claude et Georges **Fragnière**, à Pully ;

Ses petits-enfants et arrière-petits-enfants :

Fabian **Chavanne**, ses enfants Jérémy et Alysa, à Promasens ;

Nicolas **Chavanne** et son épouse, en Australie ;

Jérôme **Gaudin**, à Pully ;

Caroline Fragnière et son ami Malic, leurs enfants Maxence et Maël,
à Martigny ;

Sébastien **Fragnière**, à Pully ;

ont la tristesse de faire part du décès d'

Eugénie CHAVANNE-CHANÉY

qui s'est endormie paisiblement le 29 janvier 2014, dans sa 101^e année.

La cérémonie d'adieux a eu lieu dans l'intimité.

Un merci tout particulier à l'ensemble du personnel de l'EMS Clair Soleil,
à Ecublens, pour sa gentillesse et son dévouement.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.